



## Weihnachts Get-Together in Gengenbach mit dem Senior Service Sonntag, 17. Dezember

Treffpunkt	15:30 Uhr Campus Gengenbach, Barocksaal
Kosten	Keine Kosten
Anmeldefrist	Anmeldung nicht erforderlich
Organisation	Claudia Michel

Das Weihnachts-Get-Together findet im wundervollen Barocksaal im Campus Gengenbach statt. Bei diesem gemütlichen Treffen mit den Mitgliedern des Senior Service gibt es Weihnachtsgebäck, Kuchen, Lieder und einen Überraschungsgast.

Nutzen Sie im Anschluss die Chance für einen Gang über den Gengenbacher Weihnachtsmarkt mit dem weltgrößten Adventskalender, der in diesem Jahr 24 Bilder von Andy Warhol zeigt.

*Our annual Christmas Party takes place in the atmospheric baroque hall of the Gengenbach campus. It is a cozy gathering with Christmas cookies, cakes, music and singing, together with the members of the Senior Service and a very special guest.*

*Afterwards, stay to visit the famous Gengenbach Christmas Market with arguably the world's biggest advent calendar, this year featuring 24 images of Andy Warhol's work.*